
Beschlussvorschlag: 

 
Der Finanzausschuss empfiehlt dem Kreisausschuss zur Anregung der attac Regionalgruppe Rhein-Sieg 
vom 07.07.2014 folgenden Beschluss zu fassen: 
 
Sofern in Teilen der Öffentlichkeit der Eindruck entstanden sein sollte, dass das letztjährige 
Verfahren nicht transparent gewesen ist, so bedauert dies der Ausschuss. 
  
Ziel des Finanzausschusses ist nach wie vor, solche Verfahren transparent und mit einer 
größtmöglichen Information der Öffentlichkeit zu betreiben. 
  
Auch wenn aktuell kein Beteiligungserwerb bei der rhenag geplant ist, spricht sich der Ausschuss 
für den Fall einer Wiederaufnahme des Verfahrens für eine frühzeitige Bürgerinformation in 
diesem besonderen Fall aus. 


